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Riunione del Comitato di zona del quartiere di Ponente e Zadina di Giovedì 25 Ottobre 2012.  
Presenti: Rossi, Godio, Ghinelli, Belli, Lacchini, Benagli. Assenti: Torri. Ospiti: Sign.ri Fattori Giovannino e 
Bernieri Mauro.  
Il presidente, Dante Rossi, apre la riunione alle ore 20.30 chiedendo a Ghinelli chiarezza rispetto al dialogo 
all'interno Dell' assemblea. Dante ricorda che i problemi del quartiere sono problemi che riguardano tutti i 
cittadini. Si pensa ad un modo per coinvolgere maggiormente le associazioni e i singoli, dando al comitato 
maggiore importanza. Una bacheca pubblica in cui affiggere i comunicati sarebbe il primo passo per 
coinvolgere gli abitanti della zona, solo che l' amministrazione comunale non prevede rimborsi spese per i 
comitati. Interviene Bernieri ricordando che in molte assemblee pubbliche si finisce per perdere di vista il 
problema della collettività per discutere di problemi personali dei singoli cittadini. Bernieri insiste nel voler 
dare delle priorità per gli interventi nella zona poiché l amministrazione comunale ha un piano economico da 
rispettare e le richieste sono tante. Rossi ricorda che ci sono delle richieste portate avanti dal nostro 
comitato per le quali non servono sponsorizzazioni economiche, come per esempio l'apertura del ponte della 
Darsena o la pedana per gli invalidi del traghetto; sarebbe solo importante un interesse della giunta nei 
confronti dei privati che hanno queste attivitá. Fattori chiede all'assemblea cosa ne pensa rispetto 
all'eliminazione di alcuni stalli di carico e scarico nel lungomare di ponente, così da dare continuità alla pista 
ciclabile fino al traghetto. Il comitato è d'accordo con l eliminazione di questi stalli. Rossi sottolinea che 
durante l'estate la polizia municipale ha messo in ginocchio tutto il lungomare con tantissime sanzioni alle 
auto parcheggiate in zone senza stalli, mentre nella piazza Spose dei Marinai vi era un via vai di auto e 
furgoni per il carico e scarico in totale anarchia. Si chiede buonsenso, sia per i parcheggi dei cittadini sia per 
le sanzioni della municipale. Bernieri sottolinea l'importanza del senso civico. Fattori parla della battaglia 
conseguita per i permessi di carico e scarico e di parcheggio per invalidi concessi anni fa senza tante 
restrizioni. Pare che anche per la zona traffico limitato di Valona siano stati richiesti un ' infinita di permessi di 
transito. Prende parola Claudio Benagli ricordando che servono degli stalli nella zona della Darsena per la 
stagione estiva, vicino alla colonia Pascoli. Fattori risponde dicendo che la zona in questione per il 
parcheggio è una proprietà privata e che quindi bisogna fare i conti con altre volontà. Sempre Fattori 
aggiunge che per il traghetto sono stati presi provvedimenti da parte della giunta, tramite telefonate al 
gestore. L'assemblea aggiunge che sarebbe bene dare delle informative al pubblico, tramite pannelli 
luminosi, quando il traghetto è chiuso per l alta marea o per il mare mosso, sugli eventuali percorsi 
alternativi, orari bus o numero taxi. Per il 2013 sono previste nel piano economico del comune di cesenatico l 
installazione di una rotonda davanti al bar Luison e l'apertura del parcheggio della scuola Caboto. Rossi 
chiede che l assemblea sia informata rispetto agli sviluppi del Masterplan, per capire così quando sarà 
effettuata anche l'asfaltatura di Via Colombo e la messa in ordine (almeno) delle colonie. Gli assessori 
spiegano che il piano prevede che prima ci sia un'urbanizzazione e poi un'edificazione. Belli chiede 
un'eventuale spazio per la creazione di uno skatepark, così da evitare che vengano rovinate le piazze 
principali dagli skaters e la pista ciclabile per via Squero. Rossi ribadisce inoltre l'importanza di un 
parcheggio bus per Zadina, il senso unico per via Città gemellate, sempre a Zadina e la costruzione di una 
passerella sulla Batija che colleghi il lungomare al porto canale di ponente, come già verbalizzato nella 
precedente riunione. La riunione si chiude alle ore 23.15 Rossi Dante Godio Margherita Inviato da iPad 


